



Les membres du Conseil d'Administration, les membres de la Direction, l'ensemble du Personnel, des Hôtels du groupe Sandoz Foundation Hotels ont appris avec beaucoup de tristesse le décès de

## **Maître François CARRARD**

Comme membre du conseil jusqu'à 2020 François Carrard a marqué profondément l'Histoire des hôtels réunis aujourd'hui dans un même groupement.

Il fut en effet membre du Conseil d'administration de Beau-Rivage-Palace SA dès 1977, dont il était un brillant président de 1983 jusqu'à 2020.

C'est sous sa présidence et son impulsion que Beau-Rivage-Palace retrouva son éclat d'antan, pour être classé plusieurs fois meilleur hôtel de Suisse. C'est également avec lui que se constitua progressivement le «portefeuille» d'hôtels qui furent jugés par le Conseil d'Administration dignes, dans leur diversité, de se retrouver capables d'être liés dans un même esprit d'excellence qui doit rester celui de l'Hôtellerie Suisse.

Tous ceux qui ont côtoyé François CARRARD durant les nombreuses années qu'il a consacrées à l'Hôtellerie, mesurent l'ampleur de la tâche qu'il a accomplie et adressent à sa Famille leurs condoléances les plus profondes.